
6 Pièces

200 m²

Réf. 497

3 685 000 €

Megève
Maison à vendre (74120)
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Chalet  de  183  m2  (200m2 au  total)-  5  chambres  -  5  salle  de  bains  -

Jacuzzi  -  Jardin  -  Terrasse  -  Local  à  ski  -  4  places  de

parkingIdéalement  situé  à  deux  pas  du  centre  ville  ce  chalet  vous

séduira  par  sa  localisation  et  son  environnement  calme.Rénové  en

2005 avec de très beaux matériaux (finitions luxueuses) et du mobiliers

de  luxe  (Cuisine  Bultop,  cachemire  Hermes,  et  meubles  Promemoria)

cette  propriété  vous  ravira  par  ses  prestations  de  qualité  et  son

aménagement spacieux et confortable.Le jardin à l'abri  des regards et

plat et engazonné pour la joie des enfants, le jacuzzi extérieur promet ...

Chalet  of  183  m2  (200m2  in  total)  -  5  bedrooms  -  5  bathrooms  -  Jacuzzi  -

Garden - Terrace - Ski room - 4 parking spacesIdeally located a stone's throw from

the  town  center,  this  chalet  will  seduce  you  with  its  location  and  its  quiet

environment.Renovated in 2005 with very beautiful materials (luxurious finishes) and

luxury  furniture  (Bultop kitchen,  Hermes cashmere,  and Promemoria  furniture)  this

property  will  delight  you  with  its  quality  services  and  its  spacious  and  comfortable

layout.The garden is hidden from view and flat and grassy for the joy of children, the

outdoor jacuzzi promises ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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